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朝日町教育委員会 7月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 5年 7月 25日（火）午前 9時 18分から午前 10時 06分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ３ 番 委 員  橋 間  博 美（以下「３番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐」という。） 書記 

主 査  佐久間  淳（以下「主査」という。） 

  生涯学習係長    白 田  淳（以下「係長」という。） 

指 導 主 事    齊 藤 絵 里（以下「指導主事」という。） 

  

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、6 月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が

異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

    ⑥ 報告事項 

   主 幹 ‐ 令和 5年度 NRT検査結果について報告 
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議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

   主 幹 ‐ 令和 5年度朝日町教育支援委員会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員 -  特別支援学級または特別支援学校への進学について基準があると思 

うが保護者の意向で決まるのか 

主 幹  -  保護者との合意形成を大事にして決定していく 

主 幹 -  令和 5年度朝日町教育研究所夏季研修について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

係 長 ‐ 朝日町自治公民館整備事業補助金交付規程について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認 

2番委員   - 地区にとってはいい改正だと思う。各公民館は築年数が経過してお 

り同じように直せないところがあるかもしれないが、予算を超えた

ら補正等の対応をとっていただきたい 

課 長 -  改正により規程の C改修と D改修の金額の幅を広げた。予算の確保

に努めていきたい 

教育長 -  区への周知方法は 

課 長 -  8月 31日までの事前協議に間に合うように、8月上旬に各区長へ通

知を考えている。また 11月の秋季区長会でも説明していきたい 

教育長 -  今年度に限って締め切りに余裕をもって対応できないか 

課 長 -  相談の上、締め切りを伸ばすなど状況に合わせて対応していく 

補 佐 -  令和 5年度山形県中学校総合体育大会の成績について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 附議事件 

       議 長 ‐ 議第 17号令和 6年度使用教科用図書の採択について説明を求めた 

主 幹 ‐ 議案書及び資料により説明 

議 長 ‐ 質疑・意見の有無を確認 

3番委員  -  教科用図書について一通り見た。主体的・協働的学びができること 

を踏まえて採択になったと思う。前回からの変更点について県教委 

からの説明があった。デジタルコンテンツを使い自分からさらに深 

い学習ができようになっている。楽しみである 

議 長 -  その他質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り原 

案のとおり可決 

⑧ 協議事項 

       議 長 ‐ 令和 5年教育委員会 8月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

    ⑨ その他 

課 長 ‐ 第 65回山形県市町村教育委員会大会について説明 
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主 査   -  義務教育学校創設準備委員会の外部専門員について佐藤恒平さんと 

山形大学野口徹教授にお願いしたこと、また先進地視察について報 

告や今後の予定を説明 

⑩ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 06分に 7月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   橋 間 博 美 

教  育  長   堀   俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


